

Brandenburger Tor, Reichstag, Pariser Platz – Das Berliner Regierungsviertel ist nicht nur ein sightseeing spot für Tourist_innen, sondern auch Anziehungspunkt für Verschwörungsgläubige, Reichsbürger und Rechtsextreme. Bei ihren oft abstrus wirkenden Demonstrationen versuchen sie, repräsentative und international bekannte Orte Berlins als Kulisse für ihre Fotos und Propaganda zu nutzen.

Im Zentrum von Berlin verbreiten sie Ideologien der Ungleichwertigkeit wie Rassismus und Antisemitismus und erklären alle zu Feinden, die nicht in ihr Weltbild passen. Auch Berlin als Symbol für eine vielfältige Stadt, in der man selbstbestimmt leben kann, dient als Feindbild.

Als Berliner_innen und Tourist_innen stehen wir zusammen ein gegen solche Inszenierungen und sagen in vielen Sprachen der Welt: **Boo! Bou! Buh! Buuu! By!**

Gemeinsam mit Kulturinstitutionen, Unternehmen, Gewerkschaften, Religions- und Weltanschauungsgemeinschaften, Verbänden und Vereinen setzen wir ein klares Zeichen. Berlin ist vielfältig, offen, international, unangepasst, oft laut und anstrengend – ABER Berlin ist keine Kulisse für Rechtsextremismus, Rassismus, Antisemitismus und Verschwörungsideologie!

Seid dabei – für ein glitzerndes Berlin!



You'd like to join us? Please do!

Use our photo wall for your selfie and post your pictures on social media using the campaign hashtag: #NoBackdrop

Mitmachen? Na klar!

Nutzt die Fotowand für euer Selfie und postet die Bilder auf Social Media unter den Aktions-Hashtag: #KeineKulisse

📷 **berlingegennazis**



more languages: / **mehr Sprachen:**
<https://berlin-gegen-nazis.de/berlin-no-backdrop-for-nazis-languages/>

BERLIN
No Backdrop
for Nazis,
Racism,
Antisemitism
& Conspiracy
Propaganda



The Brandenburg Gate, Reichstag, Pariser Platz – Berlin’s government district is not only a sightseeing destination for visitors, but a center of attraction for followers of conspiracy ideology and the Reichsbürger-movement, as well as for right-wing extremists. During their bizzare-seeming gatherings, they aim to use prestigious and well-known sites of Berlin as a backdrop in their photographs and propaganda.

In the center of Berlin, they spread their ideologies of inequality such as racism and anti-Semitism and declare all those who do not fit their worldview their enemies. Also, Berlin serves them as an adverse image, when it is a symbol of a diverse city where a self-determined way of life is possible.

As Berlin’s residents and visitors, we stand united against such appropriation and we say it in many languages of the world:
Boo! Bou! Boo! Boo! By!

Together with cultural institutions, businesses, trade unions, religious and ideological communities, associations and clubs, we set a clear signal. Berlin is diverse, open-minded, international, non-conformist, often loud, and exhausting at times – HOWEVER Berlin is not a backdrop for right-wing extremism, racism, anti-Semitism, and conspiracy ideology!

Join us – make Berlin glitter!

The campaign is supported by:
Die Kampagne wird unterstützt von:



BERLIN – No Backdrop is a campaign by **BERLIN GEGEN NAZIS’** network of partners. **BERLIN GEGEN NAZIS** is a project affiliated with the Association **Verein für Demokratische Kultur in Berlin e.V.** The project is funded by the **Berlin Senate**.

BERLIN – keine Kulisse ist eine Kampagne aus dem **BERLIN GEGEN NAZIS** Partner_innen-netzwerk. **BERLIN GEGEN NAZIS** ist ein Projekt des **Vereins für Demokratische Kultur in Berlin e.V.** Das Projekt wird gefördert durch den **Berliner Senat**.



V.i.S.d.P.: Verein für Demokratische Kultur in Berlin e.V.
Postfach 580 350 | 10413 Berlin

BERLIN Keine Kulisse für Nazis, Rassismus, Antisemitis- mus & Ver- schwörungs- ideologie

